

Ressort: Sport

Fußball: Dortmunder Kehl fällt wochenlang aus

Dortmund, 20.01.2015, 14:00 Uhr

GDN - Der Mittelfeldspieler Sebastian Kehl wird Borussia Dortmund voraussichtlich für vier Wochen fehlen. Der 34-Jährige hat sich im Testspiel gegen Steaua Bukarest am vergangenen Samstag eine Eckgelenksprengung der linken Schulter zugezogen, wie der Verein am Dienstag mitteilte.

Während des Testspiels, das die Dortmunder mit 1:0 für sich entscheiden konnten, hatte sich auch Kevin Großkreutz verletzt und einen Anriss des Innenbandes zugezogen. Anders als Kehl dürfte Großkreutz der Mannschaft von Trainer Jürgen Klopp beim Rückrunden-Auftakt gegen Bayer 04 Leverkusen aber zur Verfügung stehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48273/fussball-dortmunder-kehl-faellt-wochenlang-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com